



Im Wirkungsbereich der Staffel Ost/Süd wurden im Berichtsjahr 2018 15 Waldbrände registriert und alarmiert.

Es konnten sämtliche Brände von den zuständigen Feuerwehren in den Bereichen ohne Unterstützung des Flugdienstes gelöscht werden.

Für die Staffel Ost/Süd gab es dennoch keine Ruhepause. So wurden mehrere Einsatzübungen und Vorführungen von unserem Team erfolgreich bewältigt.

In Zusammenarbeit mit dem Steirischen Zivilschutzver-

band stellte der Flugdienst im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Tag der Einsatzorganisationen“ sein Können zur Schau.

Es wurden eine Leistungsüberprüfung, zwei Weiterbildungen, fünf Vorführungen

Bei diesen Ausbildungseinheiten werden nicht nur die Kenntnisse der Seiltechnik verbessert bzw. verfeinert, sondern auch als ein wesentlicher und wichtiger Aspekt die Kameradschaft gepflegt.



Jährliche Leistungsüberprüfung

und 2 KHD-Übungen im Bereich des Flugdienstes sowie 16 Übungen im Bereich der Menschenrettung/Absturzsicherung durchgeführt.

Je Staffel verfügt der Flugdienst über drei Digitalfunkgeräte zur Koordination der Hubschrauberpiloten mit der Einsatzleitung.

An den Übungen und div. Veranstaltungen nehmen nicht nur die Flughelfer, sondern auch die Flugeinweiser des Stützpunktes teil.

Bei dieser Gelegenheit bedanke ich mich als Verantwortlicher Staffel-Kommandant des Bereiches Nord/Ost bei allen Flughelfer und Flugeinweisern für die stets gelebte Disziplin und rege Mitarbeit bei allen Übungen, Vorführungen und teilweise sehr gefährlichen Einsätzen.

